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【会 長】横田昌則 

【副会長】坂本元彦 

【幹 事】星野信吾 

【副ＳＡＡ】吉野欽三 

【点 鐘】  会長 横田昌則会員 

【斉 唱】  ロータリーソング「奉仕の理想」      

【ゲスト】 学友会 チンさん 

      米山記念奨学生 朴 東民さん 

      米山記念奨学生 タンワンキーさん 

      尚美大学ＯＢ 松本翼さん 

             南山拓朗さん 

             橋詰大智さん 

【ゲスト】 熊谷南ＲＣ  渡邊藤男様 

             島﨑次弘様 
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きました。ようやく皆さんのご協力により何とか半

年を過ぎることが出来ました。本当に感謝申し上げ

ます。上期の行事はガバナー公式訪問をはじめ多く

の継続事業をこなしてきました。至らない点、反省

するところは多々あったと思いますが、それを踏ま

えてあと半年を頑張っていこうと思います。年次総

会で次年度の理事役員が決定し、また12月21日の日

鼻会員の卓話以来約3週間、間が空きました。その

間あまりロータリーの事を考えずにボーっと過ごし

てしまいました。気が緩んだせいか正月早々体調を

崩してしまいました。本来今日のゴルフコンペに参

加の予定だったのですが、体調が万全でなく心配で

したので不参加になりました。コンペ参加の皆様寒

い中お疲れ様でした。本日は後半戦のスタートであ

り、気持ちを入れなおして臨みたいと思います。本

来新年会は1年のスタートであり、皆様にとって良

い年になりますよう願っているところです。私に

とってはあと半年うまくいきますようにと思うとこ

ろです。また本日の新年会は平成最後の新年会であ

り、今年は5月に元号の変更があります。私の年度

は平成最後の会長、そして2ヶ月ではありますが、

新元号最初の会長となるのでしょうか。ふとそんな

ことを考えてしまいました。あと半年、第2グルー

プのＩＭ、地区大会、二つの合同例会をはじめ多く

の継続事業もありますので、何とか全うすることが

出来るよう皆さまよろしくお願いいたします。 

【会長の時間】 会長 横田昌則会員     
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新年あけましておめでとうございます。 

本日は夫人同伴新年初例会、新年会という事で、多

くの皆さんにお集まりいただき本当にありがとうご

ざいます。2019年皆さん良い新年を迎えられたで

しょうか。私はこれほど大勢の皆さんに会えて、本

当に良い年を迎えたと思います。幸運にも今年度は

4名の新会員を迎えることが出来ました。押田英之

会員・根本光洋会員・涌井英樹会員・齋藤信夫会員

です。皆さんそれぞれお忙しい中、本日は多くの会

員の皆様、そしていつも支えて頂いている会員夫人

の皆様、ゲスト、ビジターの皆様、これほど多くの

人たちと顔を合わせることが出来て、本当にうれし

く思いますし、ありがとうございます。思えば1年

前の新年会の頃から予期せぬ出来事が巡ってまいり

ました。そんな中どうやって行くのか全く分からな

いまま、会長エレクトを引き受け無我夢中でやって 

本日は割愛させて頂きます 

【幹事報告】幹事 星野信吾会員     

【贈呈】会長 横田昌則会員     

1月分の助成金をお渡し致しま

す。頑張って下さい。 

  

                   

   

      

 

 

  

    

                   

  

 

 

 

 

 ゴルフ大会発表 

  於：日高ＣＣ 

優勝 斉藤茂会員 

二アピン＆ブービー賞   

浅見会員         

     

              ２位 長根会員       

              ３位 涌井会員 

  

 

締め 隈川貴久男会員  

 

 

                                  

 

移動例会につき100％です。 

【出席報告】斉藤 茂会員     

【ニコニコＢＯＸ報告】平岡直也会員     

渡邊藤男様 島﨑次弘様 

 米山記念奨学生には大変ご尽力を頂いております   

 心より感謝申し上げます。アトラクションに奨学 

 生のタンさんと仲間のバンドに声を掛けて下さい 

 まして有り難うございました。 

本日出席全会員から頂きました。    合計\36000 

【点 鐘】会長 横田昌則会員 

   開会挨拶 会長 横田昌則会員 

        乾杯 斉藤重治会員 

 

 

 

米山記念奨学生 

   タンさん  

    朴さん 

学友会チンさん 

ビジター島崎様 

    渡邊様 

尚美大学ＯＢ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ピアノ  

  松本 翼君 

ベース 

  南山拓朗君 

ボーカル  

 タンワンキーさん 

ドラム 

  橋詰大智君 

【懇親会】親睦委員長 萩原喜八郎会員     

【閉会】幹事 星野信吾会員 



 皆さんこんにちは。2018年最後の

例会となりました。インフルエンザ

も各地で流行が始まったようです。

4歳の孫が2～3日前にインフルエン

ザにかかりました。保育園に通って

いますが、13人のクラスのうち出て

きているのが5人だそうです。また

重症化しやすいのが5歳未満の小児

と65歳以上の高齢者だそうです予防としてはうが

い、手洗い、予防接種が有効だそうですので皆さん

充分お気を付け下さい。 

 本日は日鼻会員の卓話となっています。久しぶり

の卓話ですのでいろいろな話が聞けるのを楽しみに

していますので、日鼻先生本日は宜しくお願い致し

ます。 先日、富士見市子ども未来応援ネットワー

ク会議(第2回)の出席要請の案内が届きました。10

月6日(土)に鶴瀬コミュニティーセンターホールで

行われた、子どもの夢つなぐ市民運動☆ふじみ・始

動フォーラムというのに参加したことは皆さんに報

告したところですが、その運用も始まり成果も出て

きているという事です。富士見クラブがこれから充

分関わっていく活動だと思いますので、その時の内

容を報告します。まず経緯としては第1回会議が6月

に開催され、直前会長の羽石会長が参加したと思い

ますがそこで発起人会が発足し、既に富士見ロータ

リークラブが発起人のひとつの団体に名を連ねてい

ました。富士見市子ども未来応援ネットワーク会議

では富士見市商工会の会長である柳田会員が会長と

なり、副会長には富士見市医師会会長の日鼻会員が

なっています。これは富士見市に住むすべての子ど

もが、さらに夢に向かってチャレンジできるよう支

援を行うために市民運動を展開するというもので

す。子どもの貧困が問題になっていますが、貧困の

連鎖を断ち切るための市民運動であり、貧困に関す

る啓発や必要な支援を行っていくものです。 

〇市民運動を展開する⇒「子どもの夢つなぐ市民 

                       運動☆ふじみ」 

・市内すべての子どもたちへの支援 貧困を断ち切   

り夢へのチャレンジ支援 

・市内の企業・事業所・地域団体・市・市民で取り 

組む 

〇活動  

・市民への広報、啓発活動⇒ 「富士見市子も未来 

応援ネットワーク会議」を開催し理解を広げる。各 

種事業との連携強化。 

1)例会変更の件 

1.当クラブ 

12月28日（金）→定款による例会取り止め 

1月 4日（金）→定款による例会取り止め 

10日（木）→新年初例会と 

         クラブ内ゴルフコンペ 

 例会：ラボアラクテ「ビーナス」点鐘18時 

 ゴルフ:日高ＣＣ スタート午前8時 

  11日（金）→移動例会にて休会 

【幹事報告】幹事 星野信吾会員     
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【会 長】横田昌則 【副会長】坂本元彦 

【幹 事】星野信吾 【ＳＡＡ】長根章浩 

【会長の時間】 会長 横田昌則会員     

・民間資金を核とする基金の創設・運用⇒「こども

未来応援基金」困難を抱えた子どもや若者の健全育

成が目的。支援活動団体への助成を行う。社会福祉

協議会に設置・管理 市と協働で運用する。寄付金

の募集 

・子ども・若者の居場所づくり 

子ども食堂、学習支援の場 

・放課後を過ごす場を提供 

・事業に関する相談・問い合わせ⇒ 「子ども未来

応援センター」フォーラムでの講演は、講師に湯浅

誠氏(社会活動家・法政大学教授)による講演で「な

んとかする」子どもの貧困～子ども食堂の現場から

～というテーマでした。内容は子どもの貧困の現状

とその対策でしたが、人を引き付けるような興味深

い講演だったので、紹介します。 

 運動の趣意書の中で、「国によると、現在7人に1

人の割合で、子どもたちが貧困状態にあり」とうた

われています。学校で例えると35人学級で5人は貧

困状態にあるという事です。ただ私たちの意識とし

ては、そんなに多くないと考える人がほとんどだそ

うです。多くの人が見て分からない、目につかない

貧困が増えている。目に見え誰でも分かるような貧

困家庭だと、それはもう赤信号であり、市民運動で

支援するというより、専門職の支援が必要になる。

その一歩手前の黄信号の子どもたちの支援が重要だ

ということです。そんな子どもが今多くなっている

しその子たちが赤信号に落ちないよう支援すること

が重要だということです。そういう子は仲間外れに

ならないように、無理してでも隠すそうです。 

 例：修学旅行 行かなくとも学校にはいられる

が、共通の話題がなく、一人ぼっちになりやすい。

いじめの対象になりやすい。⇒赤信号に変わる危険

性がある。対策として、その子たちの居場所をつく

る。子ども食堂・子どもの支援場所等を作り、誰で

も条件なしで行ける場所にする。貧困だからいける

のではなく、お金もつながりもなくても、誰でも行

けて賑わいのある場所をつくる。みんなが集まり、

みんなでやり、支援者の世代間のつながりも経験で

き、自分の家庭環境と違う体験をすることで、いろ

いろな事に気づき、学習することが出来る。その様

な支援が必要ではないか。 

 

【ニコニコＢＯＸ】委員長 尾崎孝好会員     

    【点鐘】会長 横田昌則会員    

認知症をみんなで支えていける地域を育てよう！ 

基礎データ（埼玉県富士見市） 

 総人口：108102人 

 人口増減率（2010－2015）：1.28％ 

 高齢者人口（65歳以上）：25.89％ 

 後期高齢者人口（75歳以上）：11.099％ 

 高齢化率（65歳以上）：24.00％ 

 人口密度：5468.00人 

地域資源 

 医療機関 病院：5施設 

      一般診療所：53施設 

      薬局：44施設 

 介護施設：105施設 

輪 チームの特徴 

 全市5圏域に１つのチームで対応するための工夫 

色 チームの強みと特色 

 初期支援から担当包括がかかわり対象者との関係  

 づくりを 

活 活動の紹介 

 多様な支援を要する事例から粘り強く丁寧なかか 

 わりの大切さを学ぶ 

匠 活動から得た気づき 

 チーム活動から得たものを日常業務にもフイート 

 バックを 

私の想い 

 支援チームの活動を各地域で支えられる「地域 

 力」の充実に結びつけたい 

・その人の全体像を理解することで認知症の人を  

 支えたい 

・支援チームの活動を通して「地域力」を育てたい 

例会日  毎週金曜日 

時  間  １２：３０～１３：３０ 

事務所  〒３５４－００２２ 

      富士見市山室２－１０－１０ 島田ビル２０１号 

電 話  ０４９－２５１－６５９６ FAX０４９－２５２－３８４８ 

例会場  島田ビル１F 

Ｅメール  fujimi-rc@nifty.com 

【委員長報告】 

12月21日 正会員数 免除会員 出席率 

会員数  45名  10名    

出席数   22名   3名 64.1％ 

会報・IT委員会           週報担当：西崎哲章 

    委員長：西崎哲章  副委員長：平岡直也 

        委員：日鼻  靖 長根章浩  浅見隆広  

12月14日分(金額は前回に入れてあります） 

長根章浩会員 

 家内の誕生祝い有難うございました。 

長根章浩会員 

 前回、欠席しました。 

12月21日分 

浅見、奥田、尾崎孝、日鼻、齊籐英、坂本会員 

島田、下山、長根、西崎、野崎、萩原、羽石会員 

深谷、星野、柳田、山城、横田昌、吉原会員 

 本日は今年最後の例会、上期、お疲れ様でした 

奥田、下山、野崎、萩原、横田昌会員 

 日鼻会員、卓話、宜しく 

下山定夫会員 

 入会が私よりも古い会員はご存じの相原求一郎画 

 伯、パストガバナー相原茂吉氏の 生誕100年の展 

 示会が川越市立美術館で開催されています。 

斉藤信夫、西崎哲章会員 

 前回、欠席しました。 

石川 泉、竹内英明会員 

 遅刻しました。             本日合計31000 

【贈呈】 坂本元彦ＤＰＧ    

米山功労者第3回マルチプル

感謝状を横田昌則会長に贈

呈いたします 

1／10日親睦委員会は会場に17:30集合。点鐘18時 

ラボアラクテ。ゴルフはスタート30分前に集合。 

【出席報告】委員長 尾崎孝好会員 

【卓  話】 日鼻 靖会員     2)次の書類を回覧します 

1.国際ロータリー第2570地区慰霊ツアーのご案内 

 期日  平成31年3月1日～5日 

 訪問先 パラオ諸島共和国、コロール, 

          ぺリリュー島  費用概算 22万円 

2.世界遺産キャラバン受入のお願い 

3.子ども未来応援ネットワーク会議 第2回開催 

       平成31年1月22日（火）午後7時～ 

                     市役所全員協議会室 


